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Aware ! Petit florilège des meilleures déclarations d'un grand philosophe des temps modernes. Alors, à
votre avis, 1+1 = ?

"J'adore les cacahuètes. Tu bois une bière et tu en as marre du goût. Alors tu manges des cacahuètes. Les
cacahuètes c'est doux et salé, fort et tendre, comme une femme. Manger des cacahuètes, it's a really strong
feeling. Et après tu as de nouveau envie de boire de la bière. Les cacahuètes c'est le mouvement perpétuel à la
portée de l'homme." 
 
 "L'eau c'est quelque chose de concret mais pas concret. Parce que l'eau... Peut me nourrir, mais aussi l'eau...
Peut me porter. Parce que l'eau... à des lois magiques. L'eau peut tenir des cargos dans la mer, des milliers de
tonnes d'acier... C'est quelque chose qui a beaucoup de dimensions l'eau."
 
 "Entre toi et moi il y a un produit qui s'appelle un produit, une molécule qui s'appelle l'oxygène, alors si tu
fais ça (inspiration/expiration) comme ça, tu vis, mais si je tue l'oxygène comme sur la lune, tu meurs !"
 
 "Une femme qui est enceinte, par exemple, elle est aware qu'elle attend un enfant..." 
 
 "Une vache, ça te bouffe trois hectares, moi, avec trois hectares, je te fais deux mille kilos de riz... avec trois
hectares, je te nourris Avignon, tu vois..."
 
 "Un jour je me promenais sur la plage... il y avait beaucoup de vent, je me suis retrouvé penché en avant, le
vent à poussé la matière, la masse moléculaire et j'ai du me battre contre cette masse parce que c'est pas une
masse faite pour l'être humain..."
 
 
 "Me montrer nu de dos ne me pose pas de problème mais, de face, c'est une autre histoire, je ne voudrais pas
perdre tout mes fans."
 
 "Le Net, tu vois, toutes les compagnies essaient de mettre dessus leurs propres pubs, leurs propres films, tout
ce qu'elle possèdent, dans cette petite boîte. Le problème, c'est que quand tu as fumé, tu ne peux pas faire
sortir de ton esprit le goût de la cigarette. Alors, quand le génie sort de la lampe, il est beaucoup trop gros pour
pouvoir retourner dans cette lampe. Et c'est leur problème, ils ne peuvent pas retourner dans cette boîte qu'est
le Net. Alors si tu fais un film sur le Net, tu dois le tourner à l'intérieur du Net, et comprendre les principes du
Net. Le Net est stupide... mais intelligent."
 
 "Pour moi le rêve - et pour tout le monde, même si les gens ne le savent pas (et même si ils ne le savent pas,
ils le savent) -, le rêve, it's a feeling, c'est une sensation, une sensation réelle qui se produit si on veut."
 
 "Je suis fascine par l'air. Si on enlevait l'air du ciel, tous les oiseaux tomberaient par terre... Et les avions
aussi... En même temps l'air tu peux pas le toucher... ça existe et ça existe pas... ça nourrit l'homme sans qu'il
ait faim... It's magic... L'air c'est beau en même temps tu peux pas le voir, c'est doux et tu peux pas le toucher...
L'air c'est un peu comme mon cerveau..."
 
 "Il y a deux sortes de vies... J'espère que c'est pas trop fort, mais c'est très profond ce que je vais dire : il y a
deux vies. La première, c'est la nôtre : entre toi et moi, la conversation, le magazine Première, le film La
Légion Etrangère - qui est très beau, je respecte, c'est une réalité qu'on a créée, on vit dans une réalité qu'on a
créée et que j'appelle "illusion."
 
 "Le Cycle... le cycle du cosmos dans la vie... c'est une grande roue. Qui est faite de... choses, de moments, de
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"feelings"... et la vérité, c'est qu'il n'y a pas de vérité; la vérité, c'est qu'il faut trouver sa propre vérité. Ma
vérité à moi ? Comment veux-tu que je te parle de cette manière ? Tu m'aurais parlé il y a cinq ans, ou bien il y
a trois ans, ou il y a six mois ! Ou hier... ou demain... Tu m'aurais parlé de cette manière, j'aurais pas pu te
répondre de cette façon. Et grâce à ma propre vérité (dont je n'ai pas encore la réponse de la vérité), je peux te
parler d'une manière plus sophistiquée. Il y a un an, je t'aurais parlé de mes muscles. De combien je mange le
matin, combien je suis beau et combien je suis fort, je suis le meilleur... Mais en vérité, il n'y a pas de meilleur
!"
  
 "Mes deuxièmes prénoms sont François et Camille. C'est un beau prénom Camille, c'est "old fashion", non ?
Ca respire le meuble de provence hein ?"
 
 "Je crois en Dieu... un plus un égale un. Y'a Jean-Claude, y'a Dieu, dans le même corps. Si on peut s'unifier,
on devient ce qu'on appelle les miracles, et chaque personne a le seigneur en soi. We're all one. Je crois
VRAIMENT en Seigneur."
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